

# **Beschluss des Beirates Gröpelingen**

## **Corona-Testambulanz in Gröpelingen und Oslebshausen einrichten!**

Der Beirat Gröpelingen fordert die Senatorin für Gesundheit auf, die Einrichtung einer Corona Testambulanz in Gröpelingen/Oslebshausen zu prüfen und kurzfristig umzusetzen.

### Begründung:

Testambulanzen sind eine gute Möglichkeit für die Bevölkerung, sich niedrigschwellig, kostenfrei und ohne vorherige Terminabsprache auf Corona-Infektionen testen zu lassen. Sie sind damit ein unverzichtbarer Baustein zur Eindämmung des Corona-Virus. Solche Testambulanzen wurden mittlerweile in mehreren Stadtteilen eingerichtet.

Gröpelingen weist die höchsten Corona-Infiziertenzahlen unter allen Bremer Stadtteilen auf, darum besteht ein dringender Handlungsbedarf.

Im Bremer Westen besteht bislang ein Testzentrum in den Messehallen und ein geplantes Testzentrum im Walle-Center. In Gröpelingen und besonders in Oslebshausen gibt es abgesehen von einer Arztpraxis keine Testmöglichkeiten.

Bei der Prüfung ist insbesondere auf die Auswahl eines Ortes zu achten, der gut mit dem Öffentlichen Nahverkehr zu erreichen ist und so zentral liegt, dass er auch fußläufig oder etwa mit dem Rad bequem erreicht werden kann - einmal um die Ansteckungsgefahr in Bahnen und Bussen zu minimieren und zweitens die Kosten für die NutzerInnen möglichst gering zu halten.

(einstimmig gefasster Beschluss im Umlaufverfahren am 14.04.2021)